
豊前市 2025.06 

 

令和 ７ 年 ６ 月 １３ 日 

回 答 書 

 

内部情報系システム調達業務 提案者 各位 

豊 前 市 長  西 元  健  

（ 担当：デジタル化推進室 ）  

質問書にて照会のあった件について、次のとおり回答します。  

 

項番 質 問 内 容 回 答 

１ 人事給与システムで作成した職員給与

の支払データを財務会計システムで 

取り込んで伝票作成を行われていると

思います。 

下記の２点についてご教授頂けますで

しょうか。 

１ 決裁を行っている科目の条件（給

与支払伝票作成単位）給与連携を行っ

た場合に１つの伝票で決裁を行ってい

る。 

もしくは、節毎（２節、３節、４節

など）や会計毎といった単位で、複数

の決裁を行われているかの確認になり

ます。 

 

２ 連携対象となる予算科目の数、お

よび予算所属の数 

 

 

項番 1 

質問 1 回答 

・決裁を行っている科目は、各科目をま

とめて、給与・共済・社会保険料の３つ

の伝票決裁を行います。 

 

質問 2 回答 

・連携対象となる予算科目数は、１か月

約 410 件です。 

・予算所属数は、１係（総務課人事秘書

係）のみです。 
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２ ■調達仕様書（※３ページ） 

「●第１章 調達の概要 １．調達件名  

※内部情報系システムとは、本市にお

ける財務会計システム人事給与システ

ムの２システムをいう。ただし、上記

２システムの中に、一般行政職員の出

勤簿の機能、時間外管理の機能、及び

会計年度任用職員の管理機能、電子決

裁機能を含んだものとし、 

それを庶務事務システムと位置付け

る。」について 

 

１ ご提案システムでは、人事給与シ

ステムと庶務事務システムが別サブシ

ステムとなります。システム間の連携

はございますので問題ないでしょう

か。 

 

２ また、庶務事務システムでは会計

年度任用職員様の出退勤・時間外等を

管理されることを想定されていますで

しょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項番 2 

質問 1 回答 

・人事給与システムと庶務事務システム

が別サブシステムでも、システム間の連

携があれば問題ありません。 

 

質問 2 回答 

・庶務事務システムでは、会計年度任用

職員の出退勤・時間外等を管理すること

を想定してます。 
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３ ■調達仕様書（※４ページ） 

●第１章 調達の概要 ４．業務の概要 

（２）人事給与システム 

ア 人事管理の『定数管理』のことでご

教示ください。 

現在は『定数管理』機能をご利用いた

だいているものと存じますが、 

当システムでは『定数管理』の業務支

援を行う人事データのＥＵＣ出力情報

を利用していただくことを想定してお

ります。問題ございませんでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項番 3 回答 

・人事給与システムの人事管理の定数管

理ですが、人事データのＥＵＣ出力情報

利用が可能であれば、問題ありません。 
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４ 質問 1 

・財務会計システムの電子決裁は調達

範囲に含まれていますでしょうか。 

質問 2 

・プレゼンテーション当日に別資料を

利用する際、その資料は【A4 縦長】等

の条件はありますでしょうか。 

質問 3 

・リース料率は弊社で想定している予

測値でよろしいでしょうか。 

■実施要領（※5 ページ） 

● 8 デモンストレーションの実施 

（3）当日のスケジュール(4) 備品の

用意について 

質問 4 

・実施要領上には「事業者当たり 1 部

屋に 2 か所用意する。本市職員の時間

的な都合により 2 システムを超える数

のデモを同時に行う必要が生じた場合

は～、とありますが、提示させていた

だく時間割は、使用するブロックを 1

つで各システムを順番に行うことを想

定したスケジュールでもよろしいでし

ょうか。 

質問 5 

・上記ご回答次第となりますが、プレ

ゼンテーション人数は弊社で必要な人

員を決めてもよいでしょうか。 

項番 4 

質問 1 回答 

・財務会計システムの運用開始直後から

の電子決裁利用は想定しておりません。

電子決裁の導入時期は、請負者と協議し

決定させていただきます。 

 

質問 2 回答 

・プレゼンテーション資料に A4 縦長等

の指定はありません。 

 

質問 3 回答 

・リース料率は、予測値で問題ありませ

ん。 

 

質問 4 回答 

・使用するブロックを 1 つで各システム

を順番に行うことを想定したスケジュー

ルで問題ありません。 

 

質問 5 回答 

・プレゼンテーションは、システム導入

責任者及び現場責任者による提案概要説

明を明記しておりますが、それ以外の人

数・人員について特に指定しておりませ

ん。 
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質問 6 

・プレゼンテーションとデモが同日予

定ですが、実施する順番の指定はあり

ますでしょうか。 

 

 

 

質問 6 回答 

・①デモンストレーション、②プレゼン

テーションの順番で行う予定です。 

 

※質問の内容等に応じて書式を変更する場合がある。  

 

 

 


